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   巴生中华总商会2012年度会员大会
   会长梁家兴博士致词稿

      

  
首先我要代表商会欢迎各位会员出席今天巴生中华总商会的常年会员大会。也感谢你们一路来对
商会的支持与爱护。今天2009-2012年度董事会也三年任满，这三年来，董事们都群策群力，出
钱出力，主办了许多活动，造福会员和巴生社区，带动巴生的经济繁荣。各位董事们，谢谢你们
！

  

  
在过去三年，本会举办了一系列的讲座会，增加会员们的知识，学习电子商业及连锁经营方式，
提升生产力，竞争力。我们也招待外国来的贸易投资团，主办到外国去访问的商务考察团，让会
员们建立海内外商业网络及开拓海外市场。本会也在去年底跟雪州旅游局合作，成功主办雪州滨
海美食展。

  

  
除了这些商业活动，商会也设立了教育基金，提供奖学金给在中学、大专及技职学院就读的清寒

 1 / 3



2011年-2012年会务财务报告
2013-05-21  16:00

弟子，今年本会的女企业家组也拜访了巴生两家残障中心，并筹款资助他们。在文化活动方面，
本会也不落人后，今年初，本会也跟南洋美专校友会联办了马中传统艺术展，推广彩岩绘画及原
住民木雕。

  

  
自从去年，商会就有一个目标，要促成巴生跟中国义乌结成友谊城市。去年本会拜访义乌市政府
后，义乌市人民政府与侨务办公室代表团就来巴生拜访。本会安排代表团访问巴生市议会与雪州
政府，雪州州务大臣丹斯里卡立也亲自会见团长胡爱芬局长。胡爱芬局长邀请巴生市议会去拜访
义乌市政府。三个月后，本会组团去参加义务国际
小商品博览会，邀请5位巴生市议员随团去拜访义乌市政府商讨建立友谊城市，并且见了义乌市
市长。义乌市官员透露，义乌市政府已准备好了文件，只等待巴生市长前来，与义乌市长做进一
步商讨。

  

  
巴生有优良的地理优势，GM批发城选择了巴生，并在巴生大笔的投资建立批发城，这将带动巴
生的经济繁荣，巴生商会积极跟GM配合，打造巴生成为一个国际商贸城。

  

  
两年前，雪州政府就已答应拨一块地给巴生商会建会所，可惜到现在还物色不到一块理想的地。
商会计划与市议会联合发展或重建市议会的旧建筑物。

  

  
最近，商会也获得一个突破。本会的署理会长李锡循被委任为市议员。有这个联位，商会以后更
能把巴生商家的心声带进市议会，更能够照顾商家的权益。本会的署理会长不只代表商会，他将
代表巴生的所有社团及华社争取权益，本会会给他100%的支持。

  

   这三年来，本会一些董事的贡献也获得雪州政府的认同，并获得雪州苏丹的赐封。如:
   1. 陈丕岳 S.I.S
   2. 黄玮晋 P.J.K
   3. 颜全枢 P.J.K

  

  
除此之外，商会也获得两个奖。本会获得雪州社团注册局颁发最佳管理良好社团。本会的网页w
ww.kccci.org.my也获得华研全国最佳网页排名榜第一名，这荣誉成绩我们归功本会高效率的秘书
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处。

  

  
本会联合《南洋商报》出版的《巴生中华总商会会讯》，成为我国首个与媒体合作出版及发行中
英双语会讯的华团组织，并获得商家的好评。

  

  
目前，劳工短缺还是巴生商家面对的大问题，很多厂商因为没有劳工而不敢接订单。希望政府能
加速外劳申请手续已解决这问题。

  

  
最近，政府与公布西马的最低工资为RM900，东马为每月RM800，并只给6个月的宽限期。我们
呼吁政府制定不同领域不同区域最低薪金制，并把宽限期延长至一年。

  

  
我们也呼吁政府设立开放的燕窝出口市场。只要符合出口的卫生准则都可自由出口，不应允许任
何机构垄断市场。

  

  
我谨代表巴生中华总商会非常感谢各政府机构与各位商家和各位会员的支持及密切配合，让商会
能够发挥所长，促进巴生的经济发展，同时我也要感谢媒体朋友们一直以来的支持。

  

  
本会朝向成为一个专业管理模范的商会愿景前进，以完成商会的3大使命和9大目标，为华商服务
。最后祝各位身体健康，万事如意。
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